

横川っ子だより 愛

新型コロナウイルス感染症の第8波の到来でしょうか？感染者数が増えてきました。野外活動に横川まつりと行事が間近に迫っている本校は、とても心配です。感染対策を十分にを行い、なんとか実施できることを願っています。

横川まつりでは、PTA委員の皆様や各区の皆様にたいへんお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

青組優勝！

10月29日（土）、運動会を行いました。なんと横川小の運動会は、10年以上、延期になったことがないそうです。3年ぶりの3色対抗は、接戦を制して青組が優勝しました。惜しくも優勝できなかった赤組、白組の子どもたちも精いっぱいがんばりました。一生懸命さは、みんな優勝でした。



4年 よさこいソーラン



6年 フラッグダンス

横川まつり開催！

これも3年ぶりとなる横川まつりを11月19日（土）に開催します。今年は、子どもたちが楽しむことを一番の目的として、PTA各委員の皆様や、横川小学校区の各区の役員さんを中心にスーパーボールづくりや水ロケット、防災ルームなどさまざまなブースを計画しています。地域の皆様には、バザーしかご参加いただけませんが、横川まつりの様子はホームページで紹介しますので、ぜひご覧ください。よろしくお願ひします。